

Pabrik Kimia di Cilincing Kebakaran, Pasukan Gegana Diterjunkan

CILINCING (IM) - Pasukan Gegana Korps Brimob Polri diterjunkan ke lokasi kebakaran pabrik kimia, PT Justus Sakti Raya, di Jalan Raya Cakung-Cilincing, Cilincing, Jakarta Utara, Selasa (23/8).

Berdasarkan pantauan di lokasi kebakaran, satu unit mobil Gegana masuk ke lokasi kebakaran sekitar pukul 16.18 WIB.

Sebelumnya, satu unit robot pemadam kebakaran (damkar) Dok-Ing MVF-5 U3 juga diterjunkan ke lokasi.

"Benar, unit robot pemadam kebakaran Dok-Ing MVF-5 U3 dikerahkan ke TKP kebakaran," ujar Kepala Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) DKI Jakarta, Satriadi Gunawan kepada wartawan, Selasa (23/8).

Hingga pukul 15.15 WIB, robot itu masih terlihat di lokasi kebakaran. Truk pembawa robot itu terparkir di depan pabrik.

Robot damkar Dok-Ing MVF-5 U3 digadagadag bisa membantu petugas pemadam kebakaran dalam menaklukan si jago merah di medan yang

sulit dijangkau. Robot itu juga mempunyai beberapa spesifikasi canggih seperti dikendalikan dengan remot kontrol, mempunyai kamera di beberapa sisi, dan alat penyemprom air dengan daya jangkau cukup jauh.

Meski sudah menerjunkan robot, namun petugas pemadam kebakaran tetap bekerja keras untuk memadamkan kobaran api. Demikian juga sejumlah polisi menjaga keamanan di sekitar lokasi kebakaran.

"Api berhasil dilokalisasi pukul 14.21 WIB," ujar Kepala Seksi Operasi Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Utara Abdul Wahid, Selasa (23/8).

Sudin Gulkarmat Jakarta Utara mendapat laporan kebakaran pada pukul 12.37 WIB.

"Obyek terbakar pabrik PT Justus Sakti Raya atau bangunan industri," ujar Abdul.

Dalam laporan terbaru, 26 unit mobil pemadam kebakaran (damkar) serta 130 personel diterjunkan ke lokasi untuk memadamkan kobaran api. Sejuah ini belum ada laporan korban jiwa dalam peristiwa tersebut. ● osm

6 Program 'Warkop Sekolah', Solusi Penanganan Masalah Ketenagakerjaan di Kabupaten Bekasi



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI
INDUSTRIAL RELATION
Tanggal: 22-23 Agustus 2022 Conferen
H. SUTOMO
KETUA DPK



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah atas) saat membuka kegiatan Pembekalan Trainer Hubungan Industrial Pancasila (HIP) MM2100, Senin (22/8).

CIKARANG BARAT (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, melalui Dinas Ketenagakerjaan gencarkan "Warkop Sekolah" melalui program Hubungan Industrial Pancasila (HIP). HIP merupakan konsep pelaksanaan hubungan industrial di perusahaan dengan berlandaskan prinsip Pancasila.

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, menjelaskan "Warkop Sekolah" memiliki enam program yang sebagian besar telah dilakukan, yaitu pelatihan wirausaha mandiri dengan memberikan pelatihan hard skill, digital marketing, service elektronik, dan lain-lain.

"Warkop Sekolah terdiri dari enam program yang sebagian besar telah kita lakukan, yakni pelatihan wirausaha mandiri, digital marketing, service elektronik, dan lainnya," jelasnya saat membuka kegiatan Pembekalan Trainer Hubungan Industrial Pancasila (HIP) di Ballroom MM2100, Cikarang Barat, pada Senin (22/8).

Selain itu, Pemkab Bekasi juga telah melakukan kerja sama dengan 61 perusahaan terkait rekrutmen dan pelatihan, sebagai salah satu strategi penanggulangan pengangguran dan kemiskinan di Kabupaten Bekasi.

"Kami sudah lakukan MoU dengan 61 perusahaan dalam hal penempatan pencari kerja dan pelatihan," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (23/8).

Melalui "Warkop Sekolah" ini juga akan dilaksanakan kerja sama dengan perusahaan swasta melalui program Bapak Asuh, yaitu satu perusahaan akan mengasuh 3 SMK dalam bentuk pelatihan, rekrutmen, pemagangan dan kontrak kerja.

"Selain itu kami juga memiliki program sekolah pra-kerja yang akan bekerja sama dengan perusahaan swasta melalui program Bapak Asuh," ujarnya.

Terakhir, Pemkab Bekasi memberikan pelatihan bagi seluruh kader HIP yang dapat menjadi pondasi hubungan antar perusahaan dan tenaga kerja terutama dalam bidang ketenagakerjaan dan industri, dengan harapan menjadi solusi kemajuan di Kabupaten Bekasi.

"Ini bisa menjadi pondasi di bidang apapun, termasuk ketenagakerjaan. Oleh karena itu, kita lakukan pelatihan-pelatihan dengan maksud HIP kembali diamali dan dihayati agar menjadi solusi kemajuan di bidang ketenagakerjaan dan industri," tuturnya. ● mdl

4 | Metropolis

FOTO: ANI



PELUNCURAN BUMN STARTUP DAY 2022

Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) didampingi Wakil Menteri BUMN I Pahala Nugraha Mansury (kedua kanan), Wakil Menteri BUMN II Kartika Wirjoatmodjo (kiri), Sekretaris Kementerian BUMN Susyanto (kanan) dan Ketua Tim Kerja BUMN Startup Day Fina Silmi Febriyani (kedua kiri) berfoto bersama pada Peluncuran BUMN Startup Day 2022 di Kementerian BUMN, Jakarta, Selasa (23/8). BUMN Startup Day 2022 yang digelar untuk mendorong kreator generasi muda Indonesia menjadi pencipta lapangan kerja baru tersebut akan diselenggarakan di Jakarta Convention Center (JCC) pada tanggal 27-28 September 2022.

Anggota DPRD DKI Soroti Dugaan Pungli Pengangkatan Guru oleh Oknum Disdik

Oknum Disdik DKI diduga keluarkan SK pengangkatan guru honor sebagai guru KKI. SK tersebut diduga aspal karena tidak ada nomor kontrak kerja individu (NIK KI).

BALAI KOTA (IM) - Anggota Komisi E DPRD DKI Jakarta, Ima Mahdiah, menyoroti pungutan liar (pungli) dalam proses pengangkatan guru yang diduga dilakukan oknum Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta. Pungli tersebut untuk

mengeluarkan surat keputusan (SK) pengangkatan guru honor sebagai guru kontrak kerja individu (KKI).

Ima meminyta Disdik harus mulai membersihkan birokrasinya dari para oknum. Bila perlu oknum dipecah jika memang terbukti berpraktik

pungli. "Disdik harus bersih-bersih ya dan oknumnya harus dipecah," tegasnya saat dihubungi, Selasa (23/8). Pemecatan, kata Ima, harus dilakukan sebagai bentuk efek jera. Jika memang berpraktik pungli, oknum itu pun telah menyalahi sumpahnya sebagai pegawai negeri sipil (PNS).

"Dia (oknum) sebagai birokrat, sebagai PNS, sudah menyalahi sumpahnya," tutur Ima.

Di sisi lain, Ima juga menyoroti pihak yang menyuap

oknum tersebut. Menurutnya, menyuap juga sama bersalahnya dengan oknum yang berpraktik pungli. Praktik suap menyuap semakin merusak lingkungan pendidikan, jika tak segera diberantas.

"Sebenarnya ini yang menyuap dan disuap kan sama-sama salah kalau menurut saya. Jadi, yang kayak gini di dunia pendidikan sudah harus enggak ada," sebutnya.

Anggota Fraksi PDI-P itu juga berpendapat, jika sampai ada indikasi pidana dalam praktik pungli tersebut, oknum itu bisa dijerat pasal pidana.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria sebelumnya menegaskan, jajarannya segera melakukan pengecekan dan monitoring terkait adanya dugaan pungli oleh oknum Disdik DKI.

"Monitoring pengawasan dan evaluasi, terima kasih pengawasan yang ada nanti dinas terkait untuk pengecekan, info seperti ini penting bagi kami," kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (22/8).

Riza menegaskan, jika nantinya memang terbukti ada pungli yang dilakukan oleh

oknum Disdik DKI Jakarta, yang bersangkutan akan diberi sanksi. Namun, pemberian sanksi tersebut tetap harus hati-hati dan berdasarkan fakta yang ada.

Sebelumnya diberitakan, oknum pejabat Disdik DKI Jakarta diduga melakukan pungli kepada guru honor. Pungutan liar tersebut dilakukan untuk mengeluarkan SK pengangkatan guru honor sebagai guru KKI. Namun, SK tersebut juga diduga asli tapi palsu (aspal) karena SK diberikan namun guru tersebut tak mendapat nomor kontrak kerja individu (NIK KI).

Praktik dugaan pungli ini diungkapkan Direktur Eksekutif Edu Watch Indonesia (EWI) Annas Fitrah Akbar berdasarkan aduan dari sejumlah guru honor.

"Berdasarkan laporan aduan masyarakat yang beredar di lingkungan Balai Kota bahwa SK Guru KKI yang diduga aspal ini sudah ada sejak 2021 berupa SK pengangkatan guru KKI namun tidak mendapatkan NIK KI," ucap Annas dalam keterangan tertulis, Senin (22/8). ● osm

Tingkat Keterisian RS Covid-19 di Jakbar Melonjak 33,39 Persen

JAKARTA BARAT (IM) - Tingkat keterisian Bed Occupancy Rate (BOR) di sejumlah rumah sakit di wilayah Jakarta Barat mengalami peningkatan. Hal ini seiring dengan masih adanya kasus aktif Covid-19 di DKI Jakarta.

Kepala Suku Dinas Kesehatan (Kasudinkes) Jakarta Barat Erizon mengatakan, per Selasa (23/8) tingkat keterisian BOR pasien isolasi mencapai 33,39 persen. Untuk keterisian ICU, 32,04 persen.

"Jakbar kemarin memang tertinggi BOR Covid-19 nya. BOR RS di Jakbar 33,39 % untuk isolasi Covid-19, dan 32,04 % ICU Covid-19. Bor meningkat karena kapasitas bed diturunkan," katanya kepada wartawan, Selasa (23/8).

Berdasarkan sumber data sirs.online kementerian kesehatan, 179 pasien Covid-19 dirawat dengan kapasitas BOR 589. Sementara 45 pasien Covid-19 dirawat di ICU dengan kapasi-

tas ICU Covid-19 109. Jumlah pasien tersebut bila dilihat dari data sebelumnya cenderung fluktuatif atau naik turun. Meski demikian, lebih banyak pasien yang sembuh dibandingkan pasien sakit baru.

"Tapi kalau melihat trend lebih banyak yang sembuh daripada yang sakit baru," pungkasnya.

Seperti diketahui, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia menyebut berdasarkan data Senin 22 Agustus 2022, untuk jumlah kasus aktif di Jakarta hari ini turun sejumlah 504 kasus, sehingga jumlah kasus aktif kini sebanyak 18.120 (orang yang masih dirawat/isolasi).

Kemudian, telah dilakukan tes PCR sebanyak 10.444 spesimen. Dari jumlah tes tersebut, sebanyak 9.368 orang dites PCR mendiagnosis kasus

baru dengan hasil 1.546 positif dan 7.822 negatif. Selain itu, dilakukan pula tes Antigen hari ini sebanyak 14.289 orang dites, dengan hasil 877 positif dan 13.412 negatif. Perlu diketahui, hasil tes antigen positif di Jakarta tidak masuk dalam total kasus positif karena semua dikonfirmasi ulang dengan PCR.

Dari jumlah total kasus positif, total orang dinyatakan telah sembuh sebanyak 1.345.918 dengan tingkat kesembuhan 97,6%, dan total 15.479 orang meninggal dunia dengan tingkat kematian 1,1%, sedangkan tingkat kematian Indonesia sebesar 2,5%.

"Untuk positivity rate atau persentase kasus positif sepekan terakhir di Jakarta sebesar 16%, sedangkan persentase kasus positif secara total sebesar 11,7%. WHO juga menetapkan standar persentase kasus positif tidak lebih dari 5%," imbuh Dwi. ● ber



FOTO: ANI

EDUKASI INKLUSI KEUANGAN OVO

Personil grup band Slank, Akhadi Wira Satriaji alias Kaka (tengah) dan Bimo Setiawan (kiri) menyanyikan jingle OVO dalam acara edukasi inklusi keuangan OVO di M-Bloc Space, Jakarta, Selasa (19/8). OVO bersama personil grup band Slank Kaka dan Bimbim memberikan edukasi mengenai inklusi keuangan melalui kampanye offline, kontes cover jingle serta layanan isi ulang saldo (top up) OVO yang kini bisa dilakukan secara offline di mana saja di lebih dari 8 juta titik se-Indonesia.

PENGUMUMAN
Bahwa akan dilakukan pengembalian hak lebih dari 50% (lima puluh persen) saham dalam PT. KAHURIPAN ASIA MINERAL, berkedudukan di Kabupaten Kabupaten Tangerang ("Perseroan").
Keberatan disampaikan secara tertulis ke alamat Ruko Alicante Blok A Nomor 3, Jalan Gatot Subroto, Gading Serpong, Kabupaten Tangerang.
Dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Kabupaten Tangerang, 24 Agustus 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
Bahwa akan dilakukan pengembalian hak lebih dari 50% (lima puluh persen) saham dalam PT. KAHURIPAN GLOBAL MINERAL, berkedudukan di Kabupaten Kabupaten Tangerang ("Perseroan").
Keberatan disampaikan secara tertulis ke alamat Ruko Alicante Blok A Nomor 3, Jalan Gatot Subroto, Gading Serpong, Kabupaten Tangerang.
Dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Kabupaten Tangerang, 24 Agustus 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
Bahwa akan dilakukan pengembalian hak lebih dari 50% (lima puluh persen) saham dalam PT. KAHURIPAN SAKTI MINERAL, berkedudukan di Kabupaten Kabupaten Tangerang ("Perseroan").
Keberatan disampaikan secara tertulis ke alamat Ruko Alicante Blok A Nomor 3, Jalan Gatot Subroto, Gading Serpong, Kabupaten Tangerang.
Dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Kabupaten Tangerang, 24 Agustus 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
PT. HANIFTEL INDONESIA, berkedudukan di Kota Bekasi ("Perseroan"), mengumumkan bahwa telah dilaksanakan pengembalian seluruh saham dalam Perseroan, yang dilakukan langsung dari pemegang saham, oleh karena nya pemegang saham Perseroan menjadi:
a. Perseroan terbatas PT. PUTRA RADHIKA INVESTAMA, berkedudukan di Jakarta Selatan, sebanyak 9.999 (sembilan ribu sembilan ratus sembilan puluh sembilan) saham;
b. Nyonya RIMA ADELINE, sebanyak 1 (satu) saham.
Bagi pihak-pihak yang berkeberatan atas hal tersebut, dapat menyampaikan kepada Direksi Perseroan secara tertulis beserta bukti asli, lengkap & sah, ke alamat Kantor Perseroan di:
Komp. LKBN Antara II no 24, Kota Bekasi, Prov. Jawa Barat. Selambat-lambatnya 14 (empatbelas) hari sejak pengumuman ini.
Demikian pengumuman ini dibuat dan diberitahukan.
Bekasi, 24 Agustus 2022
PT. HANIFTEL INDONESIA

PENGUMUMAN
Dalam Keputusan Para Pemegang Saham sebagai pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan Terbatas PT MEDIKA NUSANTARA, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") yang keputusannya dinyatakan dalam Akta tertanggal 23 Agustus 2022 Nomor 112, dibuat dihadapan STEPHANIE WILAMARTA, Sarjana Hukum, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan dan untuk pembebasan hak-hak dan kewajiban-kewajiban terhadap Perseroan telah diurus Likuidator.
Bagi Kreditur dan/atau pihak-pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, diujikan ke kantor Perseroan, Jl. RP Soeroo Nomor 26, Kelurahan Cikini, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat 10330.
Jakarta, 24 Agustus 2022
Direksi
PT MEDIKA NUSANTARA

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA
Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 19 Januari 2022, kami, PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA sebagaimana terakutub dalam akta Addendum REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA.
Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.
Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA serta pihak-pihak yang berkepentingan.
SYAILENDRA
Jakarta, 24 Agustus 2022
Manajer Investasi
REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS SEJAHTERA
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan